

# 5年生 自然体験教室

5年生は、6月18日（火）～19日（水）に、新潟市芸術創造村・国際青少年センター ゆいぽーとへ行きました。林道や海で自然を感じたり、様々な活動を通して仲間と協力してやり遂げる大切さを学んだりしてきました。

## ～自然教室の思い出～

### 5年1組 R.Aさん

自然体験教室は、さまざまな自然を感じ取ることができる素晴らしい体験でした。ぼくが、自然体験教室で一番心に残ったことはデイキャンプ体験です。

デイキャンプ体験はテントを立てたりするのが大変でした。けれども、チームで協力してテントを立てることができました。今回の自然体験教室で、みんなで取り組むよさを学びました。これからも協力して活動をしていきたいです。

### 5年2組 I.Sさん

私が自然体験教室で楽しかったことは、2日目のカレー作りです。カレー作りで、初めてタマネギを切りました。細く、こまかく切るのが難しかったです。作り終わって、みんなで食べたカレーは、とてもおいしかったです。

また、最後に鍋の焦げをとるのが難しかったです。班のみんなで協力して、きれいに片付けることができました。自然体験教室で経験したことを、家での料理の手伝いなどでも生かしていきたいです。

### 5年3組 A.Tさん

自然体験教室では、初めは少し心配でしたが、みんなのおかげで楽しく過ごすことができました。

最初の活動のフォトオリエンテーリングでは、地図を見ながら林の中を歩いて「あれじゃない？」などとみんなで話しながら協力して探しました。すると、写真の場所をすべて見つけることができました。それで私は改めて、協力するという力はすごいのだなと思いました。これからもみんなで協力して活動していきたいです。



フォトオリエンテーリング



デイキャンプ体験



キャンドルファイヤー



野外炊さん（カレーづくり）



## 夏休みがやってきます



間もなく子どもたちが楽しみにしている夏休みが始まります。安全で有意義な夏休みとなるよう、何よりも「命を大事にする」ことを前提にお子さんと夏休みの過ごし方について話し合ってください。職員一同、笑顔で元気な木戸っ子が全員そろって夏休み明けに登校するのを、心待ちにしております。